



La FCA unida, trabajando a distancia

La FCA-UNAM felicita y agradece a los alumnos que se inscribieron en la convocatoria de Emprendimiento Social: PONTE LA VERDE ante el COVID-19

1 de mayo de 2020



La Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM felicita y agradece a los 46 alumnos que decidieron participar en la Convocatoria de Emprendimiento Social: PONTE LA VERDE ante el COVID-19, que lanzaron Fundación UNAM y Banco Santander, entre otras importantes organizaciones, para proponer ideas de alto impacto social que se puedan implementar en cuatro semanas o menos, ante los momentos que vive el país, por la pandemia COVID-19, y la mejor manera de hacerle frente, unidos.



Así, diversas marcas, universidades y organizaciones civiles lanzaron la convocatoria PONTE LA VERDE ante el COVID-19, una iniciativa que invita a que los jóvenes se conviertan en líderes y propongan ideas que beneficien a quien más lo necesita en estos momentos de emergencia. Los proyectos están basados en tres ejes: Alimentación, Salud y Educación.

Como un reconocimiento por su noble intención de ayudar y por su compromiso social, la comunidad de la FCA reitera su agradecimiento a quienes respondieron a la mencionada Convocatoria: Carolina Aguilar Sánchez, Luis Alonso Díaz Galicia, Pedro Sotero Bárcena Mendoza, Ángel Pérez Martínez, Yunuén López Muñoz, Laura Thamara Don Plablo Loeza, Mariana Romero Pérez, Virginia Cruz Pérez, Karina Paola Estrada Chávez, Alan Aarón Torres Cárdenas, Jorge García Ramírez, Laura Jocelyn García Robles, Letsy Kelly Rodríguez Miranda, Rebeca Villegas Cardoso, Dulce Corina González Vite, Noe Alejandro Castro Magaña, Héctor Hugo Sigala Yáñez, Kaleb Peñaloza Terrazas, Arisbeth Ríos Flores Sabina, Jessica Peñaloza Terrazas, Bryan Emory García Monsalvo, Ricardo Parra Solorio, Ostyn Contreras Santiago, Castro Cruz Jonathan Moisés, Del Río Olvera Leonardo Alam, González Hernández María José, González Lozano Dayanna Alexa, Ramos Segovia Diana Karen, Zamudio Espinosa Daniela, Altamira Chávez Valeria, Godínez Sánchez Daniela, Sánchez Hernández Paulina Andrea, Sandoval Rodríguez Dulce Patricia, Julia Conde Camacho, Xóchitl Alejandra Parrascal Velasco, Ariana Eunice Esteban Oliver, Daniel Fernando Reyes, Cruz Santillán Berenice, Ramírez Scott Elizabeth, Peña Trejo Odette Alejandra, Aguillón García Arely, Espinoza Rocío María Fernanda, Galván Avilés Alfredo, Rodríguez Reyes Ericka Joselyn, Flores Huerta Miguel Ángel y Ponce García Marco Adrián.

PONTE LA VERDE

Ponte La Verde Covid-19 es una iniciativa sin ánimo de lucro, para sumar a todos los mexicanos que amamos a nuestro país a generar proyectos de alto impacto social que ayuden a México a superar las consecuencias del **Covid-19**.

Hemos inspirado **más de 6,000 jóvenes y ciudadanos** a proponer proyectos lanzando una convocatoria a través de más de 340 instituciones de Educación Superior.

La iniciativa ayudará a estructurar e impulsar las propuestas ganadoras desde su inicio a hasta la implementación, **con hasta 10 millones de capital semilla**.

Los proyectos deben cubrir alguno de los siguientes 3 ejes:
alimentación, salud o educación.
Su objetivo principal es conseguir un alto impacto social, especialmente con los grupos más vulnerables de la población.

El día 28 de abril, **recibimos 1,435 proyectos incluyendo participación de los 32 estados de la República**, que se pusieron la verde ofreciendo soluciones.

PONTE LA VERDE

ANTE EL COVID-19



 **La FCA unida, trabajando a distancia**